

|                              |                     |                    |
|------------------------------|---------------------|--------------------|
| <b>Anfrage</b><br>öffentlich | Datum<br>20.09.2018 | Nummer<br>F0206/18 |
|------------------------------|---------------------|--------------------|

Absender

**Fraktion Magdeburger Gartenpartei**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

|                     |                              |
|---------------------|------------------------------|
| Gremium<br>Stadtrat | Sitzungstermin<br>20.09.2018 |
|---------------------|------------------------------|

Kurztitel

Unfallquellen am Hermann- Bruse-Platz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Anhebung von Pflaster auf Gehwegen durch Wurzelwerk vom Bäumen ist an vielen Stellen der Landeshauptstadt Magdeburg zu beobachten. Am Hermann-Bruse-Platz sind auch die Wege zum Edeka Markt durch hochgedrückte Gehwegplatten infolge Wurzelwachstums bereits zu potentiellen Unfallquellen herangewachsen.

Ich habe anschließende Frage:

Können die Baumscheibenabdeckung vergrößert werden und wann ist mit der Behebung der Unfallquellen auf dem Hermann-Bruse-Platz zu rechnen?

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung.

Roland Zander  
Fraktionsvorsitzender  
Stadtrat  
Fraktion Magdeburger Gartenpartei